

La vida es un Sentido

26 de Octubre 2011

Como muchos de vosotros sabéis este viernes pasado (21/10/11), celebramos en nuestro [hotel de Valencia la cena de los sentidos](#). Este post no lo escribe Juan Carlos el profesional sino la persona, por tanto en caso de que no os guste no es el director sino la persona al que debéis de criticar.



La cena de los sentidos no es una cena cualquiera, es un espectáculo culinario, no es una cena para ir con 20 colegas de fiesta, es una cena íntima, contigo mismo, una cena para no ir todos los días pero si para ir como mínimo una vez en la vida, es esa cena que no sabes que va a pasar pero cuando acaba no quieres que finalice, quieres que siga el espectáculo. No es una cena donde te tapan los ojos, es una cena donde te reencuentras con todos tus sentidos... bueno... con todos????

Cuando estaba en medio de mis sentimientos aflorados adornados con los duendes que me acompañaron en mi cena, digo mi cena porque cada uno vivimos nuestra propia cena con nuestras propias sensaciones, me vino a la cabeza la mezquindad humana, lo miserables que somos cuando nos olvidamos de nosotros mismos, pero somos capaces de comprarnos un coche de 30.000 euros, un traje de 400 euros, una casa de 300.000 euros, etc, pero no somos capaces de invertir en nosotros, no somos capaces de adentrarnos en nuestro ser a través de una cena donde estarás solo ante ti, solo ante tus sensaciones, tu pasado y posiblemente tu futuro, aludiendo que es caro, que no lo queremos pagar, que no comemos algo que no vemos, que hemos quedado etc... Pues la realidad es que los NO que damos a este tipo de espectáculos son NO que nos damos a nuestro ser interno, a nuestra alma, son negativas a vivir experiencias íntimas.



Por tanto os invito a que estéis atentos en la web de www.casitodoslosentidos.com y cuando realicen otra no lo dudéis, ir, conocerla, disfrutarla, vivirla, sentirla y luego... contárselo a un amigo, solo a uno, es algo que se debe de transmitir dado que lo que se siente no nos lo debemos de guardar solo para nosotros.

Hoy soy diferente persona tras mi cena de los sentidos... ahora vuelvo a SENTIR

Enrique Alario dice:

[27 de Octubre 2011 at 4:35 pm](#)

Tras haber asistido a una cena en el mismo lugar, que no a la misma cena (pues yo tuve mi propia cena de los sentidos) me he sentido tremendamente identificado con el texto. No lo podría haber explicado mejor, aunque por mucho que se explique, la única manera de conocer la cena de los sentidos es... SENTIRLA!!!
Enhorabuena por el artículo!!!